Текст About myself
Меня зовут Сергеев Даниил Александрович, я родился в Казани 15 сентября 1999 года и мне 21 год. Моя семья не очень большая, в ней 4 человека: мама, папа, я и сестра. Моей сестре 16 лет, она учится в Казанском медицинском колледже. Она хочет стать хорошим специалистом и очень любит свою профессию. Мои родители работают в области Энергетики. Мой отец работает в Буинских электрических сетях – начальник службы распределительных сетей. Моя мама работает в СВЭСС (СреднеВолжскЭлектроСетиСтрой) – начальниик.
На данный момент я работаю в Казанских электрических сетей – инженер технического присоединения и я люблю свою работу. Я студент КГЭУ, заочное форма обучения. Образование этого университета очень важно для моей профессии.
КГЭУ это образовательный и научно-исследовательский центр энергетики Татарстана. Он занимает одно из лидирующих мест по уровню образования, технической оснащенности и научной работе. Этот университет – это базовое высшее учебное заведение подготовки специалистов в Республике Татарстан.
Мои родители учились в КГЭУ 20 лет назад и сейчас здесь учусь я. Мне нравится учиться в этом университет потому, что университет предлагает курсы по 46 специальностям и специализациям. Я думаю, что КГЭУ поможет стать мне хорошим специалистом в области энергетики.

My full name Sergeev Daniil Aleksandrovich, I was born on September, 17, 1999 in Kazan and me 21 years old. My family is not very big, there are 4 people: mother, father, I and my sister. My sister 16 years old, she is studying in Kazan medical college. She wants become a good specialist and she loves this profession. My parents work in the field of Power Engineering. My father works in Buinsk electrical networks – superior of service distributions networks. My mother woks SVESS – superior. 
At the moment I am working in the Kazan electrical networks – ingineer of technical connection and I love my work. I am a student of Kazan State Power Engineering University, part-time education version. The education of this university is very important for my profession.
KSPEU – is the educational and scientific-research center of Tatarstan. It occupies one of the leading positions in educational level, technical equipment and scientific work. This university is a basic higher educational establishment of power specialists training in Tatarstan Rebublec.
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